

Informatives aus dem Gemeindeamt

Die Süße Tour „Zucker- und Rübenroute durch die Magdeburger Börde“

Die Gemeinde Hohe Börde meldete bereits Ende 2009 das Hopfen-Infohaus, mit seinem Hopfenmuseum, im OT Groß Santerleben als Station bei der Süßen-Tour an. Bisher umfasste die Route der Süßen Tour 20 Stationen, die durch die überwiegend ländlichen Regionen Sachsen-Anhalts führen.

Derzeit startet die Tour in Klein Wanzleben und endet im OT Niederndodeleben am Holunder-Kontor. Auf dieser Tour kann man viele heimische Firmen und Museen bestaunen,

sowie gastronomische und touristische Highlights kennen lernen. Einige dieser Stationen besitzen Anknüpfungspunkte zum „Weißen Gold“ der Magdeburger Börde - dem Zucker. Andere hingegen bieten regionaltypische Produkte an oder lassen die Geschichte des Rübenanbaus lebendig werden.

Am 16. Oktober 2010 nahm das Hopfen-Infohaus im OT Groß Santerleben erstmalig als Station an der Süßen Tour teil. Schaulustige hatten an diesem Tag freien Eintritt in das

Hopfenmuseum mit seiner Ausstellung über den Hopfenanbau und konnten

sich anschließend mit Kaffee und Kuchen stärken.

